



Anuncian aumento de tarifas de agua potable en Chile

Description

La tarifa del agua potable en la Región Metropolitana de Chile sufrirá un incremento a partir del año próximo, anunció hoy la empresa que tiene la concesión para prestar ese servicio.

Se trata de un nuevo golpe para el bolsillo de las familias de capas medias y bajas, tras los incrementos ocurridos en el sector de la energía eléctrica y del transporte urbano.

La firma Aguas Andinas señaló que llegó a un acuerdo con la Superintendencia de Servicios Sanitarios (SISS), con el objetivo de aplicar un alza gradual hasta llegar al cinco por ciento de los precios actuales.

El primer ajuste ocurrirá en abril próximo, cuando los usuarios tendrán una recarga de tres puntos porcentuales en sus facturas.

Los otros dos aumentos ocurrirán en diciembre de 2025 y marzo de 2026, indicó Aguas Andinas, que pertenece al consorcio transnacional de origen francés Grupo Veolia.

El titular de la SISS, Jorge Rojas, justificó el incremento de precios con “las inversiones que la concesionaria ha debido ejecutar producto de las dificultades derivadas del cambio climático”.

La información llega luego de fuertes alzas en las tarifas eléctricas ocurridas este año, de más del 23 por ciento, las cuales continuarán durante los primeros meses del año venidero.

El gobierno chileno también ha mantenido los aumentos periódicos al transporte, que incluyen al servicio del metro capitalino y los buses de la empresa privada Red.

Date Created

Noviembre 2024